

# Un Téléthon ambitieux

Deux soirées et une journée d'animations non stop: les bénévoles se sont donnés les moyens de mobiliser le public à l'occasion du Téléthon 2005

**L**A CROISADE DU TÉLÉTHON est sur le départ. L'équipe rilliarde se prépare pour les trente heures officielles de l'opération, vendredi 2 et samedi 3 décembre. Même raison d'être : gagner le combat contre les maladies neuro-musculaires. Même mot d'ordre : agir près de chez soi. « Nous avons essayé de réunir le plus de bonnes volontés possible et de gérer toutes les activités que chacun veut bien organiser. Nous essayons surtout d'apporter une aide logistique » explique Florence Rattier, coordinatrice du Téléthon.

## Un programme chargé

La commune se mobilisera trente heures consécutives pour sensibiliser les citoyens à cette action d'envergure nationale. Le coup d'envoi sera donné vendredi 2 décembre à 20h30. « Nous commençons par une choucroute royale et une soirée karaoké à la salle des fêtes de Crépieux, place Canellas. Je voudrais remercier Franck Sucillon qui nous donne un sacré coup de main sur ce repas et les gens qui nous prêtent la vaisselle » note Christian Tabouriech, bénévole. Les tickets sont en vente au salon de coiffure Millier, route de Strasbourg. Prix de la soirée : 15 euros. Pas de répit samedi. La majorité des activités se dérouleront à la salle des fêtes de Crépieux. Après un petit déjeuner offert, les randonneurs ont rendez-vous à 9 h 15 sur le parking pour une marche de deux heures accessible à tous âges à travers les quartiers de Rillieux, grâce au concours de l'AUVR. A midi, un apéritif sera offert à tous.

Direction ensuite le magasin de cycle de la route de Strasbourg, CQFV. L'équipe de triathlon du CLAIR organise un fil rouge sur « home-trainer ». Cédric Fleureton et Sébastien Neyrat, athlètes de haut niveau, seront de la partie. La journée s'achèvera par un concert à 19h30. Aurélie et Johnny le rilliard mettront le son « Adonff » sur un spectacle de chansons françaises. Entrée : cinq euros. Une loterie et une rosette seront également organisées tout au long de la journée. L'année dernière, l'opération a permis de récolter cinq mille euros, directement rever-



L'équipe de bénévoles se prépare pour le long week-end du Téléthon

/ Photo Claire Plantier

sés dans la caisse du Téléthon. Un chiffre satisfaisant pour l'équipe mobilisée. « Nous parlons du principe que les petits ruisseaux forment les grandes rivières. Alors nous sommes

satisfaits. Nous remercions d'ailleurs tous les enseignes locales qui participent, ainsi que la mairie de Rillieux d'avoir pris en charge l'affichage. Chaque année, nous atten-

dons beaucoup de monde... Venez nombreux ».

**De notre correspondante locale Claire Plantier**

### > NOTE

Repas karaoké vendredi 2 décembre à 20 h 30 salle

des fêtes de Crépieux. Réservations clôturées le mardi 29 novembre. Vente des tickets au salon de coiffure Millier. Renseignements : 04 78 88 05 54